



**Nr. 1/2023  
vom 26. Januar 2023**

**Markus Geyer ab 1. Juli 2023 neuer Geschäftsführer der TdL**

Die Mitgliederversammlung der Tarifgemeinschaft deutscher Länder (TdL) hat am 18. Januar 2023 entsprechend dem Vorschlag des Vorstandes der TdL der Bestellung von Herrn Markus Geyer als neuen Geschäftsführer der TdL zugestimmt. Herr Geyer, der seit dem 1. März 2009 stellvertretender Geschäftsführer der TdL ist, wird seine Tätigkeit als TdL Geschäftsführer am 1. Juli 2023 aufnehmen. Er tritt die Nachfolge von Herrn Knut Bredendiek an, der nach fast 15-jähriger Tätigkeit als Geschäftsführer der TdL mit Ablauf des 30. Juni 2023 in den Ruhestand tritt.

Der TdL-Vorsitzende, der hamburgische Finanzsenator Dr. Andreas Dressel, erklärte: „Wir haben schwierige Tarifverhandlungen unter herausfordernden Rahmenbedingungen vor uns. Gut, dass wir dann in der Nachfolge des Amtsinhabers mit Markus Geyer einen sehr erfahrenen und fachlich versierten Kollegen als neuen Geschäftsführer an Bord haben. Der Vorstand und die Mitglieder freuen sich auf eine gute Zusammenarbeit!“

Die Tarifgemeinschaft deutscher Länder führt auf Arbeitgeberseite die Tarifverhandlungen über die Arbeitsbedingungen der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer der Bundesländer. Ihr gehören alle Bundesländer mit Ausnahme von Hessen an.

**Kontakt:            Geschäftsführer  
                         Knut Bredendiek  
                         Telefon: 030 28884390  
                         E-Mail: [info@tdl-online.de](mailto:info@tdl-online.de)**